
CÂMARA MUNICIPAL DE LADÁRIO - ATA N° 4071 Aos vinte e oito dias do mês de 
maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas, reuniram-se em Sessão Ordinária, 
os vereadores da 17' Legislatura da 4'  Sessão Legislativa, no prédio da Câmara Municipal de 
Ladário, situado na Rua Corumbá, quadra 28, Centro Político-Administrativo Prefeito Hélio 
Benzi, neste município. Estiveram presentes as Senhoras e Senhores Vereadores: Renan 
Antônio Encinas Pereira do Nascimento (Presidente), Osvaldir Nunes da Silva (10  Vice-
Presidente), Carlos Eduardo Fernandes Silva (2° Vice-Presidente), Rubens Rojas Gimenes 
(1° Secretário), Eva Marinalva Amaral Petzold (2'Secretária), Bruno Emanuel Fonseca da 
Cruz, Carlos Rogério Godoy da Matta, Jonil Junior Gomes Barcelios e Rosa Trindade 
Rodrigues da Costa Gouveia dos Santos. O Sr. Presidente iniciou a sessão solicitando à 
Vereadora Eva Marinalva Amaral Petzold (2a  Secretária), a leitura de um trecho bíblico. 
Prosseguindo solicitou ao vereador Rubens Rojas Gimenes, (1° Secretário) a leitura da Ata 
da Sessão Ordinária anterior que foi colocada em discussão e votação e aprovada pelas 
Senhoras e Senhores vereadores presentes. DOCUMENTOS RECEBIDOS DO 
EXECUTIVO: Da Fundação Municipal de Turismo, Of. n° 007/2024, solicitando espaço 
do plenário da Câmara Municipal, para o dia 06 de junho do corrente ano, para realização do 
encontro do Programa Del Turismo no Município; Do Secretário Municipal de Governo, 
Of. n° 16/2024, encaminhando resposta ao requerimento n° 017/2024, autoria do vereador 
Pastor João Brito; Of. n°17/2024, encaminhando aos requerimento n° 019 e 020/2024, autoria 
do vereador Pastor João Brito; Do setor Contábil da Prefeitura Municipal, Of. n'023/2024, 
solicitando espaço do plenário da Câmara Municipal para o dia 20 de junho do corrente ano 
às 9 horas, para realização de audiência pública referente à Lei de Diretrizes Orçamentárias 
(LDO) do exercício de 2025 e Da Fundação Municipal de Cultura, Of. n° 031/2024, 
solicitando cedência do espaço do plenário da Câmara Municipal, para realizar a 1' Escuta 
cultural, prevista para o dia 27 de maio do corrente ano às 18horas. DOCUMENTOS 
RECEBIDOS DE DIVERSOS: Não houve. DOCUMENTOS EXPEDIDOS: Of. n'069 
a 072/2024. APRESENTAÇÃO DOS TRABALHOS DOS SRS. VEREADORES: 
Vereadora Rosa Trindade, apresentou indicação n° 101/2024; Vereador Jonil Junior, 
apresentou indicações n° 102 e 103/2024 e Vereador Eduardo Fernandes, apresentou 
Moção de Apoio. PALAVRA LIVRE: O Vereador Jonil, usando a tribuna comentou que 
o vereador Eduardo Fernandes está de parabéns pela moção de apoio apresentada ao governo 
do estado, solicitando fim da cobrança de imposto previdenciário dos servidores civis e 
militares aposentados. Quanto as indicações apresentadas ao poder executivo, a primeira 
cobra carga horária de 30 horas semanais para os profissionais de enfermagem, pois existe 
Lei de sua autoria sancionada a três anos que precisa ser cumprida em prol dessa categoria e 
a segunda cobra mais uma vez do poder executivo a aplicação do Adicional de Insalubridade 
previsto aos Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Combate a Endemias sobre o 
vencimento Base das duas categorias, conforme prevê o Art. 90  A § 30  da Lei Federal 11.350/2006 
com suas alterações dadas pela Lei 11.342 de 3 de Outubro de 2016, poiso recurso para pagar 
estes profissionais é federal, o prefeito entra apenas com pagamento das gratificações. ORDEM 
DO DIA: O Sr. Presidente deferiu as indicações. O Sr. Presidente colocou em votação a 
moção de apoio, autoria do vereador Eduardo Fernandes, que foi aprovada pelas Senhoras e 
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Senhores vereadores presentes. O Sr. Presidente justificou as ausências dos Srs. Vereadores: 
Daniel Benzi e Pastor João Brito. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Sr. Presidente convidou 
as Senhoras e Senhores vereadores presentes, para visitar na próxima quarta feira dia 5 de 
junho, o novo Comandante do 6° Distrito Naval, Contra-Almirante Excelentíssimo Senhor 
Alexandre Amendoeira. E solicitou aos vereadores que confirmem a presença na Secretaria 
da Câmara Municipal. Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente encerrou a sessão, onde 
eu, Rubens Rojas Gimenes (1° Secretário) lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e 
pelo Sr. Presidente. 


